

PUBLICADO: 2014-03-31T17:30:00

Gran inversión de obras en hidrocarburos



Presidente de la Cámara Colombiana de la Infraestructura, Juan Martín Caicedo Ferrer.

Será a través de una alianza entre la Cámara Colombiana de Infraestructura y Ecopetrol que invertirán en obras civiles de este sector de US\$10.600 millones.

Con el propósito de fortalecer los vínculos empresariales y de negocio entre Ecopetrol y las empresas del sector de infraestructura agremiadas en la CCI, los presidentes de las dos organizaciones expusieron ante un grupo de empresarios del sector, el plan de inversiones de la petrolera y el campo de operación en el que estas pueden intervenir.

Paute Fácil Enlaces Patrocinados



Encuentra el Mejor Espacio

Oficinas Pontevedra
Centro Empresarial.
Info

Amarillo.com



Gremio De Entretenimiento

Reunido en este evento. Ven al VI Encuentro ACOLAP
www.acolap.org.co

"Lo que nos ha expuesto de manera generosa y con lujo de detalles el presidente de Ecopetrol, denota un campo de acción inmenso para las empresas de infraestructura del país. Lo que nos corresponde en adelante como gremio es hacerles seguimiento a todas estas iniciativas para que el número de empresas agremiadas crezca exponencialmente y puedan aprovechar estas inversiones" aseguró Juan Martín Caicedo, presidente Ejecutivo de la CCI.

Durante su exposición Javier Gutiérrez Pemberthy, presidente de Ecopetrol, manifestó que las inversiones en toda la cadena de valor de la compañía que incluye: exploración, reservas, producción, transporte, refinación,

suministros y otros, será de para 2014 de US\$ 10.595 millones.

La petrolera se ha convertido en motor de desarrollo del país y de las regiones donde opera. El año anterior la contratación de bienes y servicios alcanzó los \$20,5 billones, lo que representó un incremento de 35% frente al 2012. El 89% de esa contratación se realizó con proveedores nacionales.

Para el año 2013 Ecopetrol hizo negocios con 1.916 proveedores locales, es decir de las regiones donde la empresa tiene su operación. La contratación local para este periodo fue de \$3,9 billones, lo que representó un aumento del 59% frente al año anterior.